



Nomination : Antoine Lecocq prend la direction de l'ESITC Paris

Antoine Lecocq succède à Olivier Aucouturier et dirigera l'ESITC Paris à la rentrée 2023

Diplômé en 2012 de l'ESITC Cachan, puis ingénieur Études de prix chez Eiffage Construction, Antoine Lecocq intervient sur différents projets situés principalement en milieu urbain dont le programme mixité urbaine du site industriel des Ateliers Jourdan - Paris 14. Il rejoint l'école en 2014 en tant que Directeur des Études.

Investi dans la stratégie de développement de l'école, il porte en 2017, aux côtés d'Olivier Aucouturier, la nouvelle identité de l'école et son changement de nom, participe activement à la réhabilitation de ses nouveaux locaux, son déménagement, l'ouverture d'un nouveau campus à Égletons en 2022 et cette année la nouvelle formation Architecte-Ingénieur qui accueillera dans quelques jours sa première promotion.

Il partage et porte les valeurs de l'ESITC Paris que sont l'Engagement, la Solidarité, l'Innovation, la Technicité et les Compétences.

À l'heure où le secteur de la construction doit relever de nombreux défis environnementaux et techniques, il se donne pour mission de :

- Confirmer le positionnement de l'ESITC Paris au sein du Réseau des Écoles Supérieures de la Construction (RESC) et de l'Alliance Paris-Cachan dont l'école est membre fondateur,
- Poursuivre le développement et la modernisation de l'école,
- Renforcer les liens déjà existants avec les entreprises et les établissements d'enseignement supérieur,
- Poursuivre la stratégie de développement tant à l'International que sur les enjeux environnementaux et numériques,
- Développer de nouvelles collaborations et projets, dont le premier sera la réalisation des travaux d'extension du campus d'Arcueil effective en 2025.

A propos de l'ESITC Paris

Ecole de référence depuis 30 ans, l'ESITC Paris forme des ingénieurs Dans le domaine du BTP. Etablissement créé en 1992, labellisé EESPIG (Etablissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général), reconnu par l'Etat, habilité CTI à délivrer le diplôme d'Ingénieur sous statut étudiant et par apprentissage. Sous l'impulsion des Fédérations (FNTP, FFB & Syntec), l'ESITC est, avec l'ESTP, le CHEC, l'ESITC Metz et l'EATP, membre-fondateur du RESC (Réseau des Écoles Supérieures de la Construction) et membre de l'UGEI & de la CDEFI.

L'ESITC Paris dispense une formation postbac en 5 ans et sur le cycle ingénieur en 3 ans et un double cursus Architecte-Ingénieur sur 6 ans en partenariat avec l'ENSA-PVS. La pédagogie proposée repose sur une adaptation continue des enseignements techniques et scientifiques en lien avec les entreprises et les défis techniques et environnementaux de demain. Ses diplômés ont vocation à occuper des postes de conception en bureaux d'études, de production, d'exploitation et/ou de management.